

お化けより怖いもの

赤堀 由姫奈

おれ達、ようかいは、人間達に化物あつかいされたり、怖い物だと言われているけど、おれ達からしたら、人間の方がずっと、怖い存在なんだけど、おれ達ようかいは 人間は、理解できない。

だから、人間百物語を、みんなで、話すことにした。「じゃあ、だから話し始めるか。だれか。」と、言われて、

「じゃあ、おれから、話すとするか。この間おれすごい人間に出会ったんだ。これが、怖いなのなんのつて、平気ですをつくん。友達なのに、うそばかり。そしてうそをつかれた方も、平気な顔して、うそに合わせている。おおっ怖い。怖い。おれ達うそなんてつかないよな。」

と、話し始めると、次から次へと、

「それ、あるある。信じられないよな。」

と、言う声が、あっちこちから上がった。

次は、おれ、

「人間なんて、何で殺し合いなんてするんだ。おれ達、そんなことしないよな。みんな仲良しだよな。」

仲間なんだから。信じられないよな。そうだと、人間が一番怖いよ。」

と、話すと、みんな

「そうさそうさ。おれ達仲間だから、解らない話しだ。」

「人間なんて、おれ達からしたら、ずっと怖い生き物。」

と、そんな声が、どんどんと広がって行って人間が、おれ達を怖がるのが、おかしくないかって言う話しになってきた。

人間は、何を怖がっているんだろう。自分達が、ようかいよりも、ずっと怖いってことに気付かないで。自分達よりも、もっと怖いと、おれ達を化物あつかいして、安心しようとしている。

人間は、何だか、かわいそうな生き物だ、という結論にいたった。